

23-4-05

La Razón

Encuesta: Resultado del día

■ ¿Considera satisfactorias las disculpas hechas por Lan Perú?



Pregunta de hoy

■ El desprestigio del presidente Toledo y de la clase política podría promover una asonada violentista que afecte el sistema democrático?

Vote en www.larazon.com.pe

Opina que Toledo debe evaluar el hecho, y no descarta que pueda ocurrir en el Perú

Amprimo: "Lo sucedido en Ecuador es una advertencia para gobiernos débiles"

OSCAR VALDERRAMA LÓPEZ

La destitución del ex presidente ecuatoriano Lucio Gutiérrez luego de una contundente movilización popular constituye una advertencia para los gobiernos débiles, manifestó el primer vicepresidente del Congreso, Natale Amprimo, quien recomendó al jefe del Estado, Alejandro Toledo, analizar el hecho, pues se podría registrar una situación similar en nuestro país.

“Es evidente que lo que pasó en Ecuador es una advertencia a todos los gobiernos débiles de la región que a pesar de su baja aceptación creen que pueden hacer lo que quieren, estos hechos deben ser tomados en consideración por el gobierno peruano, Toledo debe evaluar la experiencia y tomar conciencia de que algo similar podría ocurrir en nuestro país”, expresó en diálogo con LA RAZÓN.

Amprimo argumentó que por las características comunes entre los países del sur andino y el clima de inestabilidad que existe en ellos como consecuencia del descontento de la población con sus gobiernos, no sería extraño que pudiera ocurrir algo similar en el Perú.

“En países como Perú, Ecuador y Bolivia hay una suerte de identidad cultural, política y racial común y, obviamente, una situación



Según la población, todos quieren sacar a Toledo, pero falta un líder que encabece su salida.



de extrema gravedad con el descontento popular reflejado en las calles, muy similar la peruana”, añadió.

Tras recordar que la Defensoría del Pueblo ubicó 40 casos similares a llave -lo-

calidad punena en la que hace un año la población linchó a un alcalde acusado de corrupción-, el legislador insistió en que el régimen debe analizar lo ocurrido en Quito. “Esperemos

que no ocurra en el Perú, pero nadie puede descartar ese riesgo”, enfatizó.

Exige firmeza

Por otro lado, Amprimo demandó al régimen que aplique sanciones drásticas a la aerolínea de capitales chilenos Lan Perú por difundir en sus vuelos un video agravante que desinforma respecto a la imagen de nuestro país.

“Espero que el gobierno tenga una actitud firme ante lo ocurrido, es lamentable e indignante pero entendamos que frente a lo que ha pasado, la autoridad peruana debe adoptar las medidas que correspondan en el plano de la legalidad”, expresó.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)